



## Abandono en tumba de escritor Durand

TRAIGUEN.- No son pocas las personas que muestran su desagrado por el estado de abandono en que se encuentra la tumba del escritor traiguénino y figura de las letras nacionales, Luis Durand.

El laureado escritor, magistral pintor del ambiente rural y de sus personajes continúa vivo y admirado en "Frontera", pero en su residencia final, el cementerio de Traiguén, un tanto en el olvido ante lo descuidada que se muestra su tumba en la que existían letras doradas donde era posible leer: Luis Durand volvió a la tierra que lo vio nacer", letras que hoy día no existen...

El prestigioso Liceo de Hombres de Traiguén, hoy Liceo Luis Durand, tiene el orgullo de llevar su nombre, establecimiento educacional en el cual el escritor volcó toda su ternura con periódicas visitas, charlas, encuentros literarios, que mostraban claramente su estimación por profesores y alumnos.

Ojalá que la actitud de injusto olvido e indiferencia por el escritor, Hijo Ilustre de Traiguén, sea reparada y desde el más alto nivel del gobierno comunal, pasando por el sector educacional, institucional o simplemente personal, venga la justicia a una obra de gran calidad literaria en la que el terrorífico estuvo siempre presente. (Héctor González Moren, corresponsal).

El Diario Austral, Temuco.

**Abandono en tumba de escritor Durand [artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1993

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Abandono en tumba de escritor Durand [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)